

ABSTRAK

Lilis Ismaliah Sholihah :Pengaruh Religiusitas dan Pengetahuan Akuntansi Syari'ah Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Syari'ah Berkarir di Lembaga Keuangan Syari'ah.

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa pesatnya perkembangan dunia bisnis telah memberikan kesempatan pekerjaan yang semakin beragam bagi para angkatan kerja, khususnya kemajuan dunia bisnis syariah di Indonesia tentunya harus selalu direspon oleh sistem pendidikan yang baik terutama di bidang akuntansi syariah. Namun tidak semua lulusan akuntansi syari'ah berminat untuk bekerja di lembaga keuangan syari'ah, banyak dari lulusan akuntansi syari'ah yang bekerja di lembaga konvensional, menjadi akuntan publik, akuntan pendidik dan bahkan ada yang berwirausaha. Hal ini disebabkan oleh banyak faktor yang mempengaruhi minat untuk menjadi karyawan di lembaga keuangan syari'ah seperti faktor religiusitas dan pengetahuan akuntansi.

Tujuan penelitian ini untuk menguji religiusitas dan pengetahuan akuntansi syari'ah terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir di lembaga keuangan syari'ah. Objek penelitian ini adalah mahasiswa akuntansi UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode purposive sampling, jumlah mahasiswa yang di jadikan sampel dalam penelitian ini adalah 80 mahasiswa dengan kriteria telah menempuh mata kuliah akuntansi syari'ah dan akuntansi lembaga keuangan syari'ah. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder berupa kuesioner yang dibagikan kepada responden. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa religiusitas tidak berpengaruh secara signifikan terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir di lembaga keuangan syari'ah. Sedangkan pengetahuan akuntansi berpengaruh secara signifikan terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir di lembaga keuangan syari'ah.

Kata Kunci : Religiusitas, Pengetahuan Akuntansi Syari'ah, Minat Mahasiswa Akuntansi Syari'ah Berkarir di Lembaga Keuangan Syari'ah